



PENCABUTAN DUKUNGAN PKPB KE ZUHRIF-AULIA

KPU Kota Janji Verifikasi

YOGYA (KR) - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Yogyakarta menyatakan telah mendapat surat pencabutan dukungan dari Partai Karya Peduli Bangsa (PKPB) Kota Yogyakarta terhadap pasangan calon walikota dan wakil walikota Zuhrif Huda dan Aulia Reza Bastian.

Nantinya surat tersebut akan diikutkan dalam tahap verifikasi yang jadwalnya berlangsung sejak Jumat (3/6) hingga Kamis (9/6) mendatang. Meski begitu KPU masih enggan menyebutkan secara pasti apakah surat pencabutan dukungan tersebut berlaku atau tidak.

"Yang mengantar itu katanya atas nama Ketua Dewan Pimpinan Cabang (DPC) PKPB Kota Yogyakarta, namun saya tidak ingat namanya

siapa karena yang menerima langsung bukan saya. Isi surat tersebut berlembar-lembar dan belum kami baca secara rinci sehingga kami belum bisa memberikan keterangan lebih lanjut berkaitan isi surat tersebut," tutur Ketua KPU Kota Yogyakarta, Nasrullah kepada wartawan terkait dengan pencabutan dukungan PKPB kepada pasangan Zuhrif dan Aulia, Jumat (3/6).

Seperti diberitakan, meski per-

olehan suara PKPB relatif kecil, namun jika pencabutan itu diakomodir KPU, maka akan membuat pasangan tersebut tidak mencukupi syarat minimal dukungan 15% suara parpol. Berdasarkan peraturan KPU Nomor 13 Tahun 2010 pasal 7 ayat 3 disebutkan bagi parpol atau gabungan parpol yang sudah mendaftarkan untuk mengusung calon ke KPU maka parpol tersebut tidak bisa mencabut dukungannya kembali. Apabila memang parpol tersebut bersikeras untuk mencabut dukungannya maka oleh KPU tetap dianggap mendukung.

"Meski demikian kami belum bisa menyampaikan sebelum rapat verifikasi. Dalam verifikasi nantinya akan dikaji dan dibahas termasuk soal pencabutan dukungan. Meski sudah ada dalam peraturan namun bagaimana nantinya dalam peraturan tersebut apakah ada amandemen atau tidak semua masih akan kita verifikasi," ujarnya lagi.

Setelah tahap verifikasi, imbuh Nasrullah paslon dan parpol pengu-sung akan diberitahu lewat surat oleh KPU Kota Yogya apakah paslon tersebut lolos seleksi administrasi atau tidak.

"Kami tidak mengumumkan namun hanya memberitahukan ke parpol ataupun paslon yang bersangkutan," imbuhnya lagi. (M-1)-f

Dihaturkan Kepada Yth. :

1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005